

Bereitstellung von ausreichend Streetwork-Planstellen für Berg am Laim

Antrag:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, eine ausreichende Abdeckung mit Streetwork-Angeboten in Berg am Laim sicherzustellen und gegebenenfalls die vorhandenen Planstellen aufzustocken.

Begründung:

In letzter Zeit kam es im Stadtteil bedauerlicherweise wiederholt zu körperlichen Auseinandersetzungen, oftmals unter Jugendlichen. Insbesondere die Gegend um den Echardinger Grünstreifen ist ein Bereich mit anhaltenden Konflikten zwischen Jugendlichen und Anwohnern. Um eine für alle gesprächsbereiten Parteien zumutbare Lösung zu finden und die Situation zu deeskalieren ist eine starke Präsenz von Streetworkern vor Ort unerlässlich. Vor dem Hintergrund einer etwaigen Aufstockung der vorhandenen Stellen im restlichen Stadtgebiet ist es deshalb notwendig, den Münchner Osten bei der Planung mit einzubeziehen.

Johann Kott
Thomas Höhler
Fraktionssprecher

Christian Ebbecke

Initiative